



感染症対策にご協力を

新型コロナウイルス感染症に関する保健所の判断について、最近では、「家族が濃厚接触者・接触者となって自宅待機となったが、症状が出ない限り PCR 検査は受けない」というケースが増えてきました。そこで、改めて4月19日時点での内部東小学校としての対応についてお知らせします。

ケース	状況	内部東小児童に関する対応やお願い
①	同居家族が陽性となった。	保健所の指示に従い出席停止。
②	同居家族に濃厚接触者が出て PCR 検査を受ける。	PCR 検査の結果が陰性となるまで出席停止。
③	同居家族に風邪・熱症状がある。	同居家族の風邪・熱症状が解消するまで、きょうだいを含めて自宅待機を求める。
④	熱や咳きはあるが、ワクチン接種の副反応や喘息など他の原因ということがはっきりしている。	発熱している児童は出席停止。 きょうだいの自宅待機は求めない。
⑤	同居家族が第三者の濃厚接触者・接触者となり自宅待機を指示されたが症状もなく、PCR 検査の指示もない。	濃厚接触者となっていない児童の自宅待機は求めない。

④、⑤のケースについては、健康観察表の家族の状況に△が記載されていても登校することになります。問い合わせでご迷惑をかけることのないようにしたいので、連絡帳や電話にて詳しい状況について伝えていただくようお願いいたします。

もちろん、万が一の可能性を考えて、念のため欠席いただくことを否定するものではありません。「同居家族が第三者の濃厚接触者になったので、自主的に1日休ませて様子をみます」ということであれば、その場合の出欠扱いは、欠席ではなく出席停止となります。

◇連絡先

平日 7:45～18:00 内部東小学校 059-349-0036

休日 9:00～17:00 教育委員会【新型コロナウイルス感染症に関する専用電話】
090-7916-0861 または 080-2642-0967

Home & School の登録はお済みですか

すぐメールに代わる新連絡システム「Home & School」の登録はお済みですか。今後、天候がはっきりしない場合の行事実施有無の連絡や、非常災害時の緊急連絡等に使うことを想定しています。登録がまだお済みでない方は、早急に登録願います。

「Home & School」では、「欠席連絡」という新しい機能を活用いただけます。ただ現在、担任が各教室で直接確認することができず、職員室に在室している職員が代表で確認して、各学級にいる担任に伝えに行くという方法をとっています。そのため、いただいた欠席連絡に対して返信を行うことは行っておりません。学校側が欠席連絡を確認することによって、保護者アプリの対象の欠席連絡の項目の表示が「学校未確認」から「学校確認済」に切り替わりますので、そこで連絡がきちんと伝わっているかどうかを確認ください。（ただし、学校が確認するまでのタイムラグは生じます。）何か質問がある等、担任とのやりとりが必要な場合には、今まで通り、連絡帳に書いていただくか、電話にてご連絡ください。

授業参観時の校舎入場は

「お子様一人につき保護者お一人」で

4月23日(土)に授業参観を行います。PTA総会は書面決裁となり行われません。先日ご案内した通り、校舎内の密を避けるため出席番号の前半・後半で時間を分けて2・3限目の参観時間を設定しましたが、土曜日ということもあり、複数の保護者の方がご来校いただくことが考えられます。そこで、校舎内での密を避けるため、お子様一人につき保護者お一人の校舎入場にご協力をお願いいたします。お子様は一人ではあるが保護者二人が来校されたい場合、保護者お一人が参観している間、他の方は校舎外でお待ちいただき、時間の途中で入れ替わっていただければと考えています。また、きょうだい二人が在校し、ご家族お二人が来校される場合は、校舎にはお二人で入場いただいて構いませんが、それぞれ別の教室をご参観の上、途中交代していただければと考えています。二人一緒に同室に入ると偏りが生じて密ができますので、分散しての参観にご協力願います。教室内あるいは廊下からと、密にならないよう間隔を取って参観ください。大切にしたいのは、教室付近での参観人数を学級児童の半数ほどにすることにより、子どももご家族も安全に、学校でのお子様の様子をご覧いただくことです。

また、未就学児については、可能であれば来校を控えていただきたいですが、家に一人で待たせることができず、みてる人もいない等、お困りの場合は、保護者見守りのもと静かに参観いただくことは可とします。

現状、内部東小学校の新型コロナウイルス感染状況は限定的で比較的落ち着いてはおりますが、四日市市内では学級閉鎖となっている学校もあります。本校においても、状況が変わってくれば、直前に授業参観の中止をお願いすることもあるかもしれません。その場合は、授業参観のみ中止とさせていただき、児童は、23日(土)5限授業を行ったあと下校します。お願いしなければならない事態になったときには、改めて「Home & School」にて連絡しますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



新学期がスタートしました

それぞれ1学年ずつ進級し、新しい学級で新学期がスタートしました。どの学級でも、当番活動や係活動が始まっています。学校全体としても、委員会活動が始まりました。朝のあいさつ運動のために児童玄関前に立って呼びかけを行ったり、休み時間に花の水やりをしたりしている高学年の姿を見かけます。本来であれば、全校集会にて代表児童の任命式を行いたいところですが、新型コロナウイルス感染症対策のため全校児童を集めての集会ができません。そこで、18日(月)校長室にて代表委員の任命式を行いました。

任命後に、5・6年生の代表委員に「頑張りたいこと」を聞いてみました。「みんなが楽しく来なくなるような学校にしたい」、「廊下を走ってしまう子がいるので、安全・安心に気を付けるよう声をかけたい」、「自分から気もちよいあいさつができる子を増やしていきたい」等、それぞれの児童が自分の言葉で代表委員として頑張りたいことを発表してくれました。私からは、「思っていることを行動で示すことで、それが全体の大きな変化を生んでいく。今の気持ちを大切にして、一緒にもっとすばらしい学校にしていきたいと思います」と話をしました。21日(木)には、委員会委員長の任命を行います。次は、またどんな頼もしい言葉を聞くことができるか楽しみです。

